
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウィルスの感染症法上の位置づけが、5 月８日から『5 類』に引き下げられ、日常が

戻ってきました。 

昨年度は幸いなことに教室は 5 月 25 日のみコロナの影響で臨時休室としま

したが、その他は計画通り開催でき、予定していた行事はすべて行うことがで

きました。この場を借りてご尽力いただいたスタッフの皆さん、参加いただい

た学習者・スタッフの皆さんに感謝いたします。 

コロナウィルスが完全に消滅したわけではないので、引き続き密をさける

（テーブルを複数グループで囲むことはしない）、換気を行う、マスクの着用

をお願いします。 

本年度は大きめの別室も年間を通して確保できたので、コロナ前のような活

発な教室運営・活動を行っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。  

国分寺市国際協会 

日本語教室・夜間 

学習者とスタッフの 

情報誌（年２回刊） 

かけはし 
 

第 56 号 
（2023 年度 春季） 

2023 年 6 月 発行 

2023 年度の日本語教室（夜） 

＜内 容＞ 

◇ 特集 

「コロナ禍後にやってみたいこと」 

◇ イベントレポート 

⚫ しおり人形作成 

◇ いろいろな行事 

⚫ 端午の節句 

⚫ ひな祭り 

⚫ 節分 

◇ 新しいスタッフ紹介 

◇ うれしい！めでたい！ 

（代表 梶原 貴） 

メイン教室 
透明な仕切りはありません 

別室 

昨年度は透明な仕切り
がありました 
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ジラパットさん(タイ) 
増井
ま す い

さん 

鐙
あぶみ

さん 

トゥジャさん 

ラシさん(ミャンマー) 

丸山
まるやま

さん 

ラフマットさん(ｲﾝﾄﾞﾈｼｱ) 

 

  

タイラーさん 

(アメリカ) 

小林
こばやし

さん 

 

 

 

 

  

 

 

 

今回の特集は、スタッフと学習者で「コロナ禍後にやってみたいこと」について会話していただ

き、その内容をスタッフにまとめていただきました。さっそく行動に移された方もちらほら。ウィ

ルスが完全になくなったわけではないので、感染対策をしながら、楽しめるといいですね！ 

※お名前は呼び名、（）内は出身国や地域です。（順不同） 

 

 

久しぶりにインドネシアの実家（バンドン）

に帰省したいです。日本では、富士山に登っ

たり、北海道へ旅行したりしたいです。また、

新しくオープンしたレストランなどでおいし

いものを食べたいですね。 

 

 

 

 

 

 

国内外問わず、以前から本で読んだり映像で

見たりして行きたいと思っていた場所にたく

さん旅行して、それぞれの場所を自分の五感

で味わってみたいです。また、芝居やコンサ

ートにも出かけたいと思います。 
 

 

仕事が忙しいので、まだやってみたいことが

ないです。 

仕事の派遣期間が終わったら、日本を旅行し

たいです。 

 

 

 

 

 

 

 

マスクを外して、深呼吸したいです。

私は日本人が沢山いるシェアハウスに住んで

みたいです。昔住んだことがありますが、皆

でパーティーを開いたりして楽しかったです。

それから旅行もしたいです。実は来年３月に

妹夫婦が来日する予定です。北海道で雲海が

見たいです。旭山動物園も面白そうです。 

 

 

 

 

 

 

 

妻と温泉で美味しい料理をゆっくり楽しみた

いです。 
 

 

東北に行きたいです。盛岡に泊まって、十和

田八幡平国立公園に行きたいです。そこでハ

イキングをしたいです。青森と秋田にも行き

たいです。まだ休みが取れるかわかりません。 

12 月に妹ふたりが初めて日本に来ます。 

 

 

 

 

 

 

 

私は3年半ほど会っていない人に会いたいです。

旅行にも行きたいですが予定はありません。

特集 『コロナ禍後にやってみたいこと』 
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小田
お だ

さん 

スマントさん(インド) 

谷本
たにもと

さん シャルマさん(インド) 

松方
まつかた

さん ジャダさん(イタリア) 

ヨさん(中 国
ちゅうごく

) 

宮崎
みやざき

さん 

廣田
ひ ろ た

さん 

アミットさん(インド) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テレワークのおかげで、金融
きんゆう

記事
き じ

を読んだり､

世界
せ か い

経済
けいざい

の 状 況
じょうきょう

を観察
かんさつ

したりする時間があ

りました。私はこれらのトピックを綿密
めんみつ

にフ

ォローし､それらをよく理解
り か い

したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍の間に、家で食事を作る機会が多く

なりました。コロナ禍が終わったあとも続け

ていきたいと思います。 

 

タイ旅行に行きたい、中国の色々な所に旅行

に行きたい、色々な商売をやりたい、色々な

食べ物を食べたいです。 

 

 

 

 

 

 

イタリア旅行へ行きたいです。 

 

友達と名古屋で開催される日本の歌手“優里
ゆ う り

”の

コンサートへ行きたいです。そこで皆と一緒

に歌を歌って楽しめたらと思います。コンサ

ートは9月ですが、チケットはすでに売り切れ

ているので、今は誰かのキャンセル待ちです。

必ず行けるように願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

海外旅行に行きたいです。特にまだ行ったこ

とのないところに行ってみたいです。 

旅行や自然が大好きなので、日本の山あいの

村で過ごしてみたいです。5 月の連休中に九州

の霧島高原や高千穂峡でハイキングやサイク

リングを楽しみました。またスキューバダイ

ビングもやってみたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

私は、まず母の故郷の名古屋へ行きたいです。

そのほか国内のあちこちに住んでいる友達を

訪ねたり、まだ行ったことのない場所をゆっ

くり訪れたりしたいです。郊外の野山も歩い

てみたいです。 

 

 

 

10 月に帰国をするので、日本にいる間にたく

さん旅行をしたいです。ハイキングやトレッ

キングが好きです。インドの山は険しくて登

山はできません。以前高尾山、御岳山、富士

山に登りました。登るのは大変きつかったで

すが、山頂からの景色はすばらしかったです。

特に富士山頂からのご来光の美しさは、忘れ

ることができません。志賀高原やニセコでス

キーをしましたが、初めての経験で、とても

楽しかったので、もう一度行きたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

毎年姉妹4人で旅行をしていましたが、コロナ

禍のため中止しています。収束したらゆっく

り温泉にでも行きたいです。 
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中原
なかはら

さん チャンさん(韓国
かんこく

) 

サイさん(中 国
ちゅうごく

) 植田
う え だ

さん 

中村
なかむら

さん 

サガルさん(インド) 

福岡
ふくおか

さん マダヴさん(ネパール) 

 

 

 

 

 

 
 

 

私には、やってみたいことが三つあります。

一つめは、帰国したいです。この３年間、ふ

るさとのことは私の頭を片ときも離れること

がありません。両親、親友や故郷の料理など

が一番懐かしいです。二つめは、富士山に登

りたいです。富士山の近くへ旅行に行くたび

に、あまりに美しい景色に見とれています。

コロナのおかげで人生の見方が変わりました。

どのぐらい自分ができるか挑戦し、困難を乗

り越えて、もっとよい自分を探したいです。

三つめは、日本の祭りに参加したいです。日

本の伝統と地域の魅力を体験したかったので

すが、残念ながら来日後の３年間はまだ参加

していません。色々な祭りを介して、もっと

日本での生活に溶け込むはずだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍の間は対面で会うことができなかっ

た学習者を家に招いて、お国の料理と日本の

家庭料理の作り方を教え合うなど、教室以外

の場で交流する機会を作れたらと思います。 

 

 

リモートワークが多かったので、会社へ出勤

して皆に会いたいです。旅行もしたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

色々やってきているので特にやってみたいこ

とはありませんが、ミシンを使って、存分に

洋服のリフォームをやりたいです。 

 

札幌に行きたいです。理由は、冬に行ってス

キーをしたいからです。札幌はスキーが有名

と聞きました。実は大学の時、スキーの選手

でした。韓国でスキーができる場所は、オリ

ンピックが開催された 平
ピョン

昌
チャン

が有名です。平

昌はソウルから車で3時間くらいです。沖縄に

もまた行ってみたいです。なぜなら、波が穏

やかで海で遊べるからです。あと、何と言っ

ても、今の奥さんにプロポーズした思い出の

場所だからです。 

 

 

 

 

 

 

 

しばらく行けなかったので、もっとたくさん

海外旅行に行きたいです。 

 

 

やりたいことは母国（ネパール）に帰ること

です。日本に来て日本語を勉強し、二年後高

校に入学しました。そのため、長い間ネパー

ルに帰る機会がありませんでした。ネパール

に帰って一番やりたいことは、中学のときの

友達と会ったり、卒業した中学校に行ったり

することです。それ以外にも日本とネパール

にある生活の違いについて友達と話をしたい

です。また中学生から成人になった友人達の

生活の様子などを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

ネパールには行ったことがないので、行って

みたいです。 
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髙
たか

井
い

さん マイケルさん(ﾌｨﾘﾋﾟﾝ) 

豊嶋
とよしま

さん ズオンさん(ベトナム) 

 

 

 

若
わか

さん 

晃
ひかる

さん ケイズルさん(ﾌｨﾘﾋﾟﾝ) 

レイさん 

  

  

高瀬
た か せ

さん ハノウズさん(イギリス) 

 

 

藤本
ふじもと

さん 
タイさん 

(ベトナム) 

  

奥さんと一緒に旅行に行って、日本の文化や

食べ物を知りたいです。行きたい場所は、大

阪と京都です。大阪では、たこ焼きを食べた

いし、USJ で The Wizarding World of Harry 

Potter を見たいです。京都では歴史のある建

物や着物を着る体験をしてみたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

今まで混雑が心配だった美術館・博物館・映

画館など控えていたので、これから少しずつ

前のように出かけて行きたいです。 

 

横浜へ行きたいです。横浜

で釣りをしたり、おいしい

ものを食べたりしたいです。

山下公園、ラーメン博物館

にも行ってみたいです。 

 

5 月の連休に旅行して、友達と会いました。お

いしいものを食べました。やりたいことはで

きたので、やってみたいことは特にないです。

僕の願いは、周りの人が笑顔でいること。だ

から怒ったり、強い言葉を使ったりしません。

優しい、いい言葉を使います。 

 

 

 

 

 

 

 

ズオンさんと一緒に勉強するのが楽しいので、

ズオンさんを見習います。いい言葉を使って

笑顔でいたいです。そしてふらりと一人旅も

したいです。 

 

友達といろいろ旅行したいです。８月には英

国から友達が来るので関西に連れていきたい

です。海外旅行であれば中国に行きたいです。 

旅行で一番の楽しみは食べること、２番目は

文化に触れることです。 

 

 

 

 

 

 

 

独りで海外旅行がしたいです。ベトナムと台

湾にはまだ行ったことがないので、ぜひ行き

たいです。ベトナムでは、できればマラソン

大会に参加したいと思っています。 

 

旅行に行きたいです。海外

もいいですが、まずは国内

の秋田や名古屋に行ってみ

たいです。そこで色々おい

しいものを食べたいです。 

 

花火を見に行ってみたいです。今年は隅田川

の花火大会に行く予定です。日本のお祭りに

も参加してみたいです。あと映画「塔の上の

ラプンツェル」で見たランタン飛ばし。幻想

的なランタンフェスティバルを見に行ってみ

たいです。 

 

 

 

 

 

 

 

お二人と話をしていて、フィリピンに行って

みたくなりました。久しぶりにビアガーデン

にも行きたいです。 

久々にカラオケボックスに行きたいです。 



 

  

かけはし 56 号 6 

 

菊地
き く ち

さん ソさん(中 国
ちゅうごく

) 

高橋
たかはし

さん タイラーさん(アメリカ) 

石野
い し の

さん ソラさん(中 国
ちゅうごく

) 

 

 

 

 

 

 

リさん(中 国
ちゅうごく

) 

吉越
よしごえ

さん 

 

 

まず故郷の中国成都に帰ることです。5 月に 4

年ぶりに帰ってきました。母は 13 年前に亡く

なっており、一人暮らしの父と久しぶりに会

いました。親戚がたくさんいて、食事をした

りしました。友達とも会っておいしい物を食

べたり、ゲームをしたりしました。初めてジ

ムに行って身体を鍛えましたが、筋肉痛にな

り、日本に帰ってきてもまだ痛いです。18 日

間でしたが、とても幸せな時間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

しばらく会っていないお友達に会いたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

日本の伝統的なもの（弓道や剣道など）をや

ったり、ニンジャやサムライの体験ができる

場所（日光江戸村とか？）に行ったりしてみ

たいです。日本の文化に触れてみたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

海外に古代遺跡を見に行きたいなと思ってい

ます。ヨルダンのペトラ遺跡はインディジョ

ーンズのロケ地に使われた所で、タイラーさ

んと一緒にスマホで写真を見ながら「いいね。

行ってみたいねー」と話していました。 

 

私が一番旅行に行きたい場所は、北海道です。

興味を持ったきっかけは、高校の頃に見てい

た日本の映画「ラブレター」のロケ地が小樽

市だからです。あとテレビで旅番組を見まし

た。また広大な十勝平野がとても気になって

います。そこは綺麗な景色が広がっていて、

四季折々の自然が楽しめます。もし冬に行く

ならスキーをしたいです。さらに北海道には

美味しい食べ物がたくさんあります。一番食

べてみたいのは、ジンギスカン（羊の焼肉）

です。牛乳やチーズも有名で、とても美味し

いと聞いています。北海道に行くことができ

る日を楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

控えていた旅行に行きたいです。今行きたい

ところは家から1時間半で行ける古都鎌倉です。

特に 6 月〜7 月は梅雨の季節で有名な「紫陽花
あ じ さ い

」

を見に行きたいです。おすすめは「明月院」

と「長谷寺」。「鶴岡八幡宮」や買い物やグル

メが楽しめる「小町通り」もおすすめです。 

 

３年間帰れなかったので、子どもと一緒に一

時帰国したいです。北海道にも行ってみたい

ですが、今年はまず一時帰国。コロナの３年

間は長かったですね。 

 

 

 

 

 

 

 

久し振りに中学校の同級会が開かれるので楽

しみにしています。
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織
おり

井
い

さん 

プリタムさん(インド) 

山田
や ま だ

さん 

オウさん 

(中 国
ちゅうごく

) 

デビヤさん(インド) 福田
ふ く だ

さん 

森
もり

さん コウさん(中 国
ちゅうごく

) 

池本
いけもと

さん ワンさん(中 国
ちゅうごく

) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高原
たかはら

さん シュウメイさん(中 国
ちゅうごく

) 

 

 

日本国内のいろいろな街に行きたいです。特

に京都、大阪に行きたいと思っています。京

都では多くのきれいなお寺、神社を訪ね、古

い日本の文化にふれたいと思います。また大

阪の言葉は東京と違うそうですので、大阪の

人と話したいです。 

 

 

 

 

 

 

 

美術館巡りや都内近郊の由緒ある建物や庭園、

古民家などを訪ねたいです。日々の忙しさの

中で、落ちつける場所です。 

 

海が見えるところに行きたいです。なぜかと

いうと、私は海が好きだからです。私の出身

地は中国山東省の淄
し

博
はく

市
し

です。淄
し

博
はく

市
し

は半島

にあるといっても、内陸地域にあります。子

供のころから海を見に行きたいです。この三

年間ずっと家にこもっています。コロナの後

に絶対海を見に行きます。 

 

 

 

 

 

 

 

何と言っても“かき氷”を食べる!!大盛りで!! 

 

4 月初めにフィリピンからの観光客 31 人をガ

イドし、ディズニ―、富士山、関西方面に行

きました。大阪城はサクラが満開で素晴らし

く、奈良公園ではシカの群れから逃げ惑う女

性客が転びそうでした。大阪の心斎橋で買い

物中に6人が迷子になり、やっと見つけました。

日本の食事も皆、大好きでした。 
 
 

 

 

時間があったら、好きな音楽家の演奏会に足

を運びたいです。 

まだ京都しか行ったことがないので大阪など

行ってみたいです。またいつの日か、家族を

呼んで一緒に暮らしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

古希も過ぎて Discover Japan Again で、行っ

たことのないところを旅してみたいです。 

 

マスクをはずして楽しみたいことがたくさん

あります。まずは、友だちとおいしいタイ料

理を食べに行く。たくさん演劇を観に行く。

これからの季節は山や海…。そして、こんな

風にも思っています。みんな美顔をマスクで

隠しているのはもったいない！マスクを外し

て歩こうよ！と。 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年以上会っていない友だちも多くいて、早く

会いたいなあと思っています。 

 

もっと日本の文化を近くで体験したいです。

厳しい COVID 規制のあいだ、人との交流が非

常に限られていました。今は、伝統的な日本

の祭りの体験をしたいし、インドと日本の歴

史的な繋がりについてもっと学びたいです。 

 

 

 

 

コロナ前はよく旅行に出かけていたので、ま

たいろいろなところに行ってみたいです。 
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ケリーさん(香港
ほんこん

) 

飯島
いいじま

さん 

 

 

東田
と う だ

さん 

ケニーさん(ﾅｲｼﾞｪﾘｱ) 

 

 

藤原
ふじわら

さん チョウさん(中 国
ちゅうごく

) 

 

 

運転免許を取りたいです。運転しながら友達

と色々な場所に行くつもりです。一番行きた

い場所は沖縄です。海に沿ってドライブした

いです。海外で一番行きたい場所は米国です。

ロードトリップで有名な国家公園を訪れたい

です。免許を取るのが色々な準備が必要です

ので、頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

やってみたいことは特にないです。この教室

で、ケリーさんと学習するのが楽しみです。 

 

9 月に結婚して 1 年になるので、記念にイギリ

スに行きたいです。妻のモモカはイギリスが

好きだからです。旅行の他にもプレゼントを

あげます。何をあげるか今考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

6 月に友達と 3 人で旅行に行きます。軽井沢に

行きます。買い物や景色を楽しみたいです。

イギリスも行きたいけど、遠い！ケニーさん

がうらやましいです。 

 

やりたかったこと（大学

院への進学、旅行）はで

きました。あと大好きな

KANG
カ ン

  DANIEL
ダ ニ エ ル

 (K-POP)

のコンサートにも行けま

した。これからは就活の

準備をしたいです。 

 

 

 

 

このコーナーでは、日本語教室以外の KIA の活

動に参加された方にレポートをお願いしています。 

 

●しおり人形作成 

 

 

 

 

 

 

オーストラリア マリオン市姉妹都市提携 30 周

年記念行事出席のため国分寺市訪問団に KIA 小田

会長が同行された際、KIA 会員からのお土産を持

参していただこうと、ボランティアを募り「しお

り人形」を作成しました。日本語教室（夜）のス

タッフが中心となり、10 名で 50 体を作成しまし

た。 

マリオン市主催の公式レセプション・小学校訪

問・セイクリッド ハート カレッジで日本語を

学ぶ児童、生徒にプレゼントとして差し上げて大

変喜んでいただきました。 

ちなみに「しおり人形」は以前、KIA 会員であ

った先輩のご指導で、会員が作り、国分寺まつり

のバザーで販売し、大変好評でした。 

（織井 恵美子） 

実際にマリオン市を訪問された時の様子は、KIA

のホームページでご覧いただけます。 

マリオン市姉妹都市提携 30 周年記念 市関係者マリオン市を訪

問 - 国分寺市国際協会 (1991kia.jp) 

 

 

 

 

日本語教室のボラン

ティアをしたかった

ので、教室に参加で

きて嬉しいです。 

イベントレポート 

https://www.1991kia.jp/2023/05/22/%E3%83%9E%E3%83%AA%E3%82%AA%E3%83%B3%E5%B8%82%E5%A7%89%E5%A6%B9%E9%83%BD%E5%B8%82%E6%8F%90%E6%90%BA30%E5%91%A8%E5%B9%B4%E8%A8%98%E5%BF%B5-%E5%B8%82%E9%96%A2%E4%BF%82%E8%80%85%E3%83%9E%E3%83%AA%E3%82%AA%E3%83%B3%E5%B8%82%E3%82%92%E8%A8%AA%E5%95%8F/
https://www.1991kia.jp/2023/05/22/%E3%83%9E%E3%83%AA%E3%82%AA%E3%83%B3%E5%B8%82%E5%A7%89%E5%A6%B9%E9%83%BD%E5%B8%82%E6%8F%90%E6%90%BA30%E5%91%A8%E5%B9%B4%E8%A8%98%E5%BF%B5-%E5%B8%82%E9%96%A2%E4%BF%82%E8%80%85%E3%83%9E%E3%83%AA%E3%82%AA%E3%83%B3%E5%B8%82%E3%82%92%E8%A8%AA%E5%95%8F/
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年が明けてから、早いもので半年近く過ぎようとしています。今年に入ってから行われたイベン

トの様子を写真で新着順にお届けします。参加できなかった方に様子が伝わりますように。 

 

●端午の節句（たんごのせっく） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

いろいろな行事 Various events 

5 月 5 日はこどもの日・端午

の節句です。教室では、4 月 26

日（水）にイベントを開催しま

した。プロジェクターで写した

スライドの写真やイラストを見

ながら、端午の節句の由来の説

明を聞きました。そして大正琴

の伴奏に合わせて、こいのぼり

の歌「屋根より高い〜♪」を歌

いました。今年は歌を歌うこと

ができて良かったです。新聞紙

で兜も折りました。その後、和

室に移動して兜と五月人形を鑑

賞しました。こいのぼりと菖蒲

の花も飾られて華やかでした。

本格的な兜や五月人形を見て、

折り紙を体験して頂ける良い機

会になりました。参加者は 25

名。オンライン配信はシステム

の不具合のためできませんでし

た。楽しみにしていた方にはす

みませんでした。 

（小林 愛） 
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●ひなまつり 

 ３月３日はひなまつりです。

教室では、３月１日（水）にイ

ベントを開催しました。イラス

トを見ながらひなまつりについ

ての説明を聞いた後、和室に移

ってひな人形を鑑賞しました。

和室には豪華な７段飾りのひな

人形とピンクや黄色の春の花が

飾られていました。「金びょう

ぶ」や「ぼんぼり」といった名

前から、昔の有力者の結婚式で

あること、一体だけまゆげのな

い人形があることなど、スタッ

フの説明がありました。学習者

の皆さんは、興味深そうに近く

に寄って見ていました。おみや

げに、ひなおこしが配られまし

た。 

（若林 真弓） 

●節分（せつぶん） 

 ２月３日は節分です。教室で

は、２月１日（水）にイベント

を開催しました。節分は「季節

の始め」という意味や何をする

のか説明がありました。机には

小分けにされた豆が配られまし

た。すると教室に鬼が入ってき

ました。「鬼は外！福は内！」と

掛け声をかけながら豆をまき、

鬼退治をしました。最後は鬼の

お面をはずして記念撮影。こわ

い鬼はやさしい顔をした学習者

でした。鬼になってくれた学習

者の皆さん、ご協力ありがとう

ございました。 

（若林 真弓） 



 

  

かけはし 56 号 11 

 

 

 

うれしいことにまた新しいお仲間が増えました。新スタッフの方々に自己紹介をお願いしました。 

すでに学習者とマッチングされ、教室で活躍されています。どうぞよろしくお願いします。（順不同） 

 

池本 一彦（いけもと かずひこ）さん 

昨年まで交流支援部会におり

ましたが、小中学生の日本語

支援が中心でしたので、成人

対象の支援を希望してスタッ

フに参加させていただきまし

た。中国（北京・上海）に８

年駐在し、従業員に日本語を

教えた経験があります。日本に来ている外国人は、

日本語とできれば中学程度の社会科の知識がある

と随分と違うと思います。その意味で、日本語を

基礎にその背景も説明できればと思います。 

 

◆◆◆◆◆ 

 

山田 裕子（やまだ ゆうこ）さん 

4 月からスタッフに加えてい

ただきました。趣味はガーデ

ニング、数独、特に愛猫(元野

良猫ターちゃん)を愛でること

です。縁あって、皆さんと夜

の時間帯に活動することがと

ても新鮮に感じます。ところ

で、斎藤隆介の「花さき山」は滝平二郎の挿絵が

美しい、私の大好きな本の一つです。そこでは

「小さな優しい心」が別の世界で咲かせた花畑

「花さき山」が語られています。この日本語教室

は学習者とスタッフとで、地球のどこかに「小さ

な花」を咲かせる、そんな活動だと思っています。 

 

◆◆◆◆◆ 

藤原 満喜子（ふじわら まきこ）さん 

勤めていた会社が外資系で、

英語のコミュニケーションが

多かったのですが、大事な場

面で聞く、話すが思うように

できないときもあり、外国語

の難しさを痛感していました。

そんなことから日本語を学ぶ

方のお手伝いをしたいと思い、自宅のある国立市

の日本語教育入門講座を受講しましたが、以前住

んでいた国分寺市の KIA 日本語教室を知って参加

させて頂きました。学習者さんのニーズを掴んで、

効率的に楽しく学習が進むようサポートして行き

たいと思っています。 

 

◆◆◆◆◆ 

 

長谷部 信幸(はせべ のぶゆき)さん 

5 月 17 日に、はじめてここ

に来ました。68 歳のおじい

さんですから、仕事はもうし

ていません。府中市
ふ ち ゅ う し

に住んで

います。私の家から浅間山
せんげんやま

（高さ 80ｍメートル）が見

えます。趣味は山歩きです。

妻と二人で選んだ「日本 百
ひゃく

低山
ていざん

」を 100 歳までに

登るのが目標です。ジョギングも好きです。特に

駅伝
えきでん

（長い距離のリレー）は観ることも、やるこ

とも大好きです。私と一緒に走ろうという人がい

ましたら、気軽に声をかけてください。よろしく

お願いします。 

新しいスタッフ紹介 
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宮崎 敦子（みやざき あつこ）さん 

私は以前から、外国人の方に

日本語を教えるボランティア

をしたいと考えていました。 

そして、昨年〜今年の養成講

座を受講することができ、ボ

ランティアをする機会を頂く

ことができました。どうもあ

りがとうございます。これか

らもよろしくお願いいたします。 

 

◆◆◆◆◆ 

 

若林 晃（わかばやし ひかる）さん 

父の仕事の関係で、4 歳から

８歳までアメリカに住んでい

ました。おかげで英語は得意

な方です。大学の研究の一環

で、外国にルーツのある子ど

もたちの学習支援ボランティ

アをしています。日本語教室

では、母（スタッフ）のサポ

ートや写真係として手伝わせていただきます。お

役に立てることがあれば、お気軽にお声がけくだ

さい。 

◆◆◆◆◆ 

 

森岡 哉衣（もりおか やえ）さん 

５月末から二ヶ月間、大学で

のレポート提出に向けて KIA

の活動に参加させていただい

ております。学習者の皆さん

とスタッフの方々が楽しそう

に日本語という美しい言語を

通して会話している様子を拝

見させていただき、やはり言

語学習はコミュニケーションを取ることができる

ようになるだけでなく、人と人を繋ぐ素晴らしい

ものだと実感しました。活動を通じて沢山の方と

交流を持てたことに感謝いたします。 

 

 

 

 

 

インド出身の学習者の方が 

2月に結婚されました。 

日本で新婚旅行をしました！ 

おめでとうございます 

末永くお幸せに！ 

 

 

 

 

 

 

【今後の予定】 

 7 月 たなばた 11 月 福祉センター祭り 

 8 月 お休み 12 月 お楽しみ会 

 9 月 お月見 2 月 節分 

 10 月 防災訓練 3 月 ひなまつり 

 

【2023 年度 日本語教室（夜）役員】 

代 表 梶原 貴（再任） 

副代表 高瀬 寛（新任） 

  谷本 恵子（再任） 

会 計 森 弥生（新任） 

  安田 裕子（再任） 

書 記 小林 愛（再任） 

  豊嶋 晶子（新任） 

このコーナーでは、うれしいニュースを募集して
います。「日本語能力試験に合格！」など。 
学習者とスタッフの励みになるようなご報告を
お待ちしています。 
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